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様式１ 

会議録（１） 

会議の名称 春日部市自治会連合会第１回正副会長会議 

開 催 日 令和３年４月２１日（水） 

開 催 時 間 午後１時３０分開会／午後２時３０分閉会 

開 催 場 所 春日部市役所 第２委員会室 

議長（委員長・

会長）の氏名 
(会長)時田 美野吉 

出席者（出席 

委員）の氏名 

・出席者数 

並木 素生、野村 三男、伊澤 秀雄、小保方 敏美、 

鈴木 敏仁、石田 慎一（会長含め７名） 

欠席者（欠席 

委員）の氏名 

・欠席者数 

無 

説明者の 

職・氏名 
市民参加推進課 森田課長 砂田主幹 

会 議 次 第 別紙のとおり 

配 布 資 料 別紙のとおり 

事務局職員の 

職・氏名 

事務局長 高倉 

会計 須田 

市民生活部長 戸張 

市民生活部次長 須田 

市民参加推進課長 森田 

市民参加推進担当主幹 砂田 

市民参加推進担当主査 高畑 

市民参加推進担当主任 坂東 
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様式２ 

会議録（２） 

議事の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

事務局 
 

会 長 
 

事務局 
 
 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 
 

事務局 

 

 

 

 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

 

議 長 

 

 

副会長 

 

 

副会長 

 

 
 

事務局 

 

１．開会 
 
２．会長あいさつ 
 
３．事務局紹介 
 
４．議題 

（１）定例総会議案について 

▶永年･退任表彰の表彰状は５月１３日以降に直接届ける。 

▶決算額（返還金発生無し、繰越金額）確定。４月７日に監査を受け内容が

承認。（議案第２号等） 

▶大畑新田自治会の加盟承認（議案第４号） 

▶繰越金収入額確定。（議案第５号） 

▶書面表決用紙と共に週内もしくは週明け早い段階で各自治会に送付。 

（出席者質問無） 
 
（２）審議会委員等の選出について 

▶市民参加推進審議会（野村委員再推薦） 

▶空家等対策協議会（並木･小保方両委員再推薦） 

▶放課後子ども教室運営委員会（野村委員再推薦） 

▶社会福祉協議会理事（７地区連会長再推薦）、評議員７人については、

各地区から事務局へ報告すること。 

▶委員の推薦は副会長に限られるのか。地区連の理事の中から推薦で

きないか。地区連の役員の中から推薦させてもらうなど地区連会長の

負担軽減を行っても良いのではないか。 

▶役職集中による負担の軽減や、女性委員の割合を増やす等の課題が

あることから、地区連の中からの推薦もあってはいいのではないかと

考えられます。今後、継続して相談させていただきたい。 

▶今後の大きな課題である。社協理事の推薦には各地区会長である必要

があるが、評議員やその他委員については良いのではないか。地区連の

会長だけで引っ張っていく時代ではない。今後検討していくこととしたい。 

▶地区連会長は連合会推薦以外の枠でも多くの役職が与えられ１０件

程あるのではないか。女性活躍の時代でもあるから多くの人に担って

もらうことが良い。 

▶国保関係委員をしているが、自治会長であっても難しい内容である。

理事の中には詳しい方がいる可能性もあるので、広い中から選出でき

るようにしてもらいたい。 
 
５.報告 

（１）オンライン藤まつりについて 
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副会長 

 

副会長 

議 長 

副会長 

 

 

事務局 

 

 
 
 

事務局 

 

 

 

 

 

 
 

副会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 
 
 

 

防災対策課長 

▶コミュニティ推進協議会の専用ホームページに参加団体が動画を投

稿し、４月２５日から閲覧ができます。連合会でも加入促進活動等の

写真を使って団体紹介をしていますので、ご覧ください。 
 
（２）自治会カード協力事業者からの特典情報について 

▶ララガーデン春日部から資料のチラシを自治会内での配布できない

かとの相談があった。自治会員限定の特典も記されているが一事業者

のチラシであることから、連合会として全体に配布することはできな

いが、ホームページに掲載するなどの協力は可能と判断しています。 

▶連合会としては応じられない場合でも、地元地区として相談をうけ

たため、地区連又は店舗近隣自治会での配布協力をしていきたい。 

▶自治会カードに関わるもので有り難いものではないか。 

▶地元地区連の責任においてなされるものであれば問題無い。 

▶特典を得るにはチラシ持参とされているが、ホームページに掲載した場

合は印字したものを持参することで受けてもらえるのか。想定では１人 1 回

としているが、印字となれば何枚もチラシが作れてしまう。 

▶自治会連合会全体での配布となると、何万部のチラシを小分けに納

品してもらう必要があるが、今回は小分け作業がなされない点でも、

実施困難である。ホームページ掲載の件では相手側と調整をします。 
 
（３）その他 

▶上川町会が３月３１日を以て解散したとの事後報告が４月に入りあ

り、現在、事務局で事実確認中。確認が取れ次第、報告します。また、

解散となった場合には、希望者の編入について隣接自治会長に協力を

得られるようお願いをしているところです。 

事前に相談があれば解散を避けられたのではないかとも考えられ

るため、同様に地域の中で困っている自治会がある場合、早い段階で

地区連会長や事務局に相談してください。 
 
▶日赤の合同説明会のスケジュールが示された。国勢調査員や民生委

員の推薦も自治会に依頼が届いてきている。現在、自治会の体力も落

ちているので、このやり方を見直していってもらいたい。推薦を受け

てくれる人が見つからず、自治会長が兼任していることも多い。自治

会はどこまで応じなければならないのか。加入率が半分程になってい

るということは、市民の半分の中から推薦している状態である。引き

受け手を探すのも自分で兼ねるのもどちらも負担で自治会長を引き

受たくない理由にもなっている。 

▶担当課とも調整をしていきたい。 
 
閉会 

 

（防災対策課からの連絡事項） 

⑴新ハザードマップの配布協力について 

⑵自主防災組織連絡協議会総会の書面議決での開催について 
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